2023年9月9日(6)104名

おいでおいで食堂

異常気象で体温より暑い日が連続!身体、大丈夫でしたか?





厳しい残暑が続いていますが、朝夕は秋の気配を感じます。しかし、まだまだ暑かったこの日、104人もの人が風の家に来てくれました。そして、大人も子供も、カレーを食べ、かき氷はなんと 60 杯も出ました。

カレー甘口 42 杯・中辛 62 杯・おかわり 10 杯・ごはん、6 升を炊きました。 10 名の当日ボランティアさんたちが、朝 8 時からカレーを作り、来客準備や お客様の対応をしてくれました。ありがとうございました!





カレー作りボランティアは、朝8時からです!

大好評のかき氷も無料!

寄付•協力

(当日分)

- ◆スーパーサンゼン様 (カレー材料・肉・お菓子等) 毎回のご寄付 ※毎回のご寄付、50 人分のカレー材料やお菓子、ありがとう!
- ◆物品寄付…8名(珈琲3人・菓子・ティッシュ・カレー・ししとう・お米)
- ◆フードバンク寄付…ユーコープ緑ヶ丘店様・来場者募金 3,076 円
- ◆当日ボランティア 10 名
- ・風の家の正会員名 4 名・JA 女性部 2 名・一般ボランティア 4 名 ★甘口(42 食)・中辛(62 食)・おかわり(10 食)ご飯 6 升・お菓子・かき氷 60 杯 ★風の家でも毎回、50 人分のカレー材料費やお米等を提供しています。







初めての人も、何回も来ている人も、美味しそうにカレーを食べていました♥



ファミリーも、おひとり様でも大丈夫!



キラっキラ●の笑顔だね!



子どもの笑顔は、パワーをくれます!いつも、ありがとね!



「次回は、ボランティアしたいです!」と嬉しい言葉がありました!





風の家の、縁とご縁を大切に、「縁」でまあるく「円」になる ★次回の「おいでおいで食堂」は11月11日です!10月は、お休みです★